

## 《单词百科:trypsin是什么意思?trypsin怎么发音?trypsin的解释和用法》

英语单词trypsin是什么意思?trypsin怎么读?trypsin怎么发音?简答网为您整理了trypsin的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### trypsin怎么读

trypsin的读音: ['trɪpsɪn]

### trypsin的意思

1、n.胰蛋白酶;

### trypsin的双语例句

1、 OBJECTIVE : To observe the therapeutic effects of trypsin inhibitor ( UTI ) , on mild acute pancreatitis.

目的: 观察乌司他丁治疗急性轻症胰腺炎的疗效.

2、Immunohistochemically, all the cases were positive for AFP, CEA and anti alpha 1 trypsin.

免疫组化:瘤细胞afp、CEA和  $\alpha$  1抗胰蛋白酶(+).

3、Mut-HPI was less easily digested by trypsin and CPB than Met-HPI.

Mut-HPI与改造前的Met-HPI 相比,不易被胰酶和羧肽酶B( CPB)降解.

4、The explant tissue culture was compared with the trypsin digestion culture.

对比了组织块培养和消化培养两种培养方法.

5、Inactivation of soybean trypsin inhibitor could and fodder's food nutritional value and edible security.

大豆胰蛋白酶抑制子的钝化方法有物理、化学、生物还原、酶解、发酵以及天然化合物络合法等.

6、Effect of high intensity pulsedfield ( PEF ) on inactivation of soybean trypsin inhibitors ( STI ) was studied in this paper.

研究了高压脉冲电场对大豆 胰 蛋白酶抑制剂的钝化效果.

7、Objective : To study the effect of different carriers on the enzymatic characteristics of immobilizing trypsin.

目的: 研究以壳聚糖、复合硅胶、阴离子交换树脂为载体固定化胰蛋白酶的酶学特性.

8、Epidermis was separated from dermis, cut into pieces, digested with 0.25 % trypsin for about 5-7 mins.

分离表皮与真皮, 将表皮剪成糜状, 0.25%胰酶37 消化 5-7 min后中和,过滤,离心,接种.

9、This paper has studied the extraction of collagen from porcine skin by trypsin, papain and pepsin.

研究了用胰酶、木瓜蛋白酶和胃蛋白酶从猪皮中提取胶原蛋白.

10、Papain, trypsin and acid bacteria make good effects to the tenderness of mutton.

木瓜蛋白酶、胰蛋白酶、乳酸菌对羊肉的嫩化有一定的效果.

11、Biochemical pharmaceutical preparations workshop main products are trypsin, stomach enzymes and pharmaceutical intermediates, and so on.

生化医药制剂车间主要产品有胰酶、胃酶和医药中间体等。

12、Taihunotin is a competitive inhibitor of trypsin.

太湖蓝藻素是一种竞争性胰蛋白酶抑制剂。

13、Trypsin, the hydrolytic enzyme of insects, was crucial for digestion and toxicity of Cry protein.

Trypsin是昆虫体内存在的一种蛋白水解酶，它对Cry蛋白的作用结果关系到Cry蛋白毒性的发挥。

以上是简答网为您整理的trypsin怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于trypsin的用法、trypsin的释义、trypsin的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/trypsin>

